
Frau Miethke schlägt vor, dass der Integrationsrat künftig vier bis fünf Mal im Jahr stattfindet. 
 
Bürgermister Viehof erklärt hierzu, dass es auch möglich wäre, vier Sitzungen festzulegen und wenn nötig, 
weitere Sondersitzungen einzuberufen. 
Herr Moreira lässt darüber abstimmen, wie viele Sitzungen in 2022 stattfinden sollen. 
 


